

## PRESSEMITTEILUNG

### **100 Vogelhäuser auf dem Drillberg – Zusätzliche Spende für einen guten Zweck!**

*Bad Mergentheim/Main-Tauber-Kreis.* Ökologisch, sozial, zukunftsorientiert: Nachhaltigkeit hat bei Würth Industrie Service GmbH & Co. KG vielerlei Facetten – so auch die bedachte Nutzung von Umwelt und Natur. Auf über 143 Hektar bietet der Industriepark Würth die idealen Bedingungen, um konsequent verantwortungsvoll am Firmensandort Bad Mergentheim zu agieren. Neben den bereits beheimateten Bienenvölkern finden nun durch die Realisierung eines heimischen Biotops auch zahlreiche Vogelhäuser auf den Höhen des Drillbergs Platz. Mit aktuell rund 100 Nistkästen leistet das Unternehmen damit einen bedeutenden Beitrag für mehr Biodiversität. Weitere 170 Vogelhäuser konnten die Mitarbeitenden sowie eine der Schwesterfirmen gegen eine Spende erhalten, wobei der Erlös von 2.500 Euro der Naturschutzgruppe Taubergrund e.V. zugute kam. Die Übergabe fand am vergangenen Montag, den 31. Juli 2023, in Bad Mergentheim statt.

Würth Industrie Service  
GmbH & Co. KG  
Pia Schmitt  
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit  
97980 Bad Mergentheim

T +49 7931 91-3409  
F +49 7931 91-4000  
[www.wuerth-industrie.com](http://www.wuerth-industrie.com)  
[Pia.Schmitt@wuerth-industrie.com](mailto:Pia.Schmitt@wuerth-industrie.com)

01.08.2023

Das Engagement des tauber-fränkischen Arbeitgebers zeigt einmal mehr, dass Nachhaltigkeit auch bei jungen Generationen von Bedeutung ist. Hand in Hand kümmerten sich mehrere Auszubildende gemeinsam mit einem erfahrenen Naturschutzexperten von der Idee, über die Planung, bis zur Umsetzung vor Ort. Dabei wurden die selbst gebauten Vogelhäuser bereits einige Wochen zuvor von einem ehemaligen Mitarbeitenden der Würth Industrie Service aus hochwertigen sowie ökologisch nachhaltigen Materialien gebaut und bereitgestellt. Um die Nistkästen unter den erforderlichen Wetter-, sowie Geländebedingungen optimal zu platzieren, nahm Wolfgang Dornberger als ausgewiesener Experte der Naturschutzgruppe Taubergrund e.V. das weitläufige Gelände unter die Lupe. Dank hilfreicher Tipps und Tricks erfolgte das Anbringen und Aufhängen der Nistkästen durch mehrere Kleingruppen von Auszubildenden – und das ausgestattet mit Hammer und Nägeln. Mit what3words, einem intelligenten System zur Angabe von präzisen Standorten mithilfe einmaliger Dreiwortadressen, können die Biotope bis auf den letzten Meter lokalisiert werden. So beispielsweise für die alljährliche Sichtung und Reinigung der Nistkästen. Aber auch beim Anbringen war die smarte Lösung von großem Nutzen. Durch eine detailgetreue Planung, konnten die Auszubildenden exakt festhalten, an welchem Standort die über 100 Vogelhäuser letztendlich platziert werden sollten.

Zusätzlich entschied sich das Unternehmen dazu, weitere 170 Vogelhäuser gegen eine Spende den Mitarbeitenden sowie einer der Schwesterfirmen zur Verfügung zu stellen. Der Erlös von in Summe 2.500 Euro ging an die Naturschutzgruppe Taubergrund e.V., die sich als wichtiger Akteur bei Natur- und Umweltbelangen hinsichtlich politischer Entscheidungen, Planungen und Diskussionen sieht. Ganz nach dem Motto "Global denken - Lokal handeln" steht der Schutz und Erhalt wertvoller Biotope im Lieblichen Taubertal durch fundierte Aufklärungs- und Informationsarbeit sowie durch Umweltbildung im Fokus. Aktuell kümmert sich der Verein beispielsweise um ein Feuchtbiotop in Markelsheim. Mit einem Teil der Spendensumme werden dafür Infotafeln erstellt, die zur Umweltbildung der Bevölkerung beitragen. Auch im Rahmen des Projektes unterstützten fachkundige Expertinnen und Experten der Naturschutzgruppe. Die Übergabe fand am vergangenen Montag, den 31. Juli 2023, in Bad Mergentheim statt. Mit dieser Aktion wird klar: Gesellschaftliches Engagement hat bei der Würth-Gruppe einen festen Platz. Dem Familienunternehmen liegt die aktive Förderung von gemeinnützigen Einrichtungen und die Unterstützung einer Vielzahl von Projekten aus Kunst und Kultur, Forschung und Wissenschaft sowie Bildung und Erziehung besonders am Herzen. Auch die Mitarbeitenden der Würth Industrie Service zeigen mit der Aktion, was es heißt, Solidarität zu zeigen und Verantwortung zu übernehmen.

### **Nachhaltiges Handeln im Industriepark Würth**

Das Thema Nachhaltigkeit stellt für die Würth Industrie Service einen strategischen Erfolgsfaktor dar. Weltweit beschäftigt sich das Unternehmen kontinuierlich damit, in allen Bereichen des unternehmerischen Handelns nachhaltiger zu agieren sowie zielgerichtet Maßnahmen umzusetzen. Ein eigens installierter CSR-Arbeitskreis (Corporate Social Responsibility) bündelt dabei alle unternehmensweiten Aktivitäten, indem sowohl operative als auch strategische Ziele definiert, Maßnahmen getroffen und Fortschritte gemessen werden. Insbesondere im Bereich der nachhaltigen Energiegewinnung ist das Unternehmen auf Kurs. Aktuell sind am Standort Drillberg mehrere Photovoltaikanlagen mit einer Gesamtleistung von über 900 kWp und einer Erzeugungsmenge von über 800.000 kWh installiert. Mit der veröffentlichten Nachhaltigkeitsstrategie verleiht das Unternehmen dem Thema Nachhaltigkeit zusätzliche Transparenz.



**Bildmaterial:**

Bild 1: Vogelhäuser.jpg

Bildunterschrift 1: Mit über 100 Vogelhäusern leistet die Würth Industrie Service einen bedeutenden Beitrag für mehr Biodiversität.

Bildquelle 1: Helen Kaiser, Würth Industrie Service GmbH & Co. KG

Bild 2: Spendenübergabe.jpg

Bildunterschrift 2: Am vergangenen Montag, den 31. Juli 2023, fand die Spendenübergabe an die Naturschutzgruppe Tauberggrund e.V. in Bad Mergentheim statt.

Bildquelle 2: Natasja Bieber, Würth Industrie Service GmbH & Co. KG

#### Kurzprofil Würth Industrie Service GmbH & Co. KG

Die Würth Industrie Service GmbH & Co. KG ist innerhalb der Würth-Gruppe für die Belieferung der Industriebranche zuständig. Seit der Gründung im Jahr 1999 ist das Unternehmen im Industriepark Würth am Standort Bad Mergentheim mit über 1.750 Mitarbeitenden tätig. Das Unternehmen präsentiert sich mit einer spezialisierten Produktausrichtung aus über 1.400.000 Artikeln als kompletter C-Teile-Anbieter: von Schrauben, Verbindungs- und Befestigungstechnik über Werkzeuge bis hin zu chemisch-technischen Produkten und Arbeitsschutz. Neben dem umfangreichen Standardsortiment liegt die Stärke in kundenindividuellen, logistischen und dispositiven Versorgungs- und Dienstleistungskonzepten sowie Sonderteilen. Unter der Servicemarke „CPS® - C-Produkt-Service“ bietet das Unternehmen modular aufgebaute Lösungen, die sich einfach auf die kundenindividuellen Bedürfnisse anpassen lassen. Dabei rationalisieren verbrauchs- und bedarfsgestützte Systeme deutlich die Prozesse für Einkauf, Logistik und Qualitätssicherung und ermöglichen es, den Aufwand bei der Beschaffung von Kleinteilen kostenoptimiert durchzuführen. Logistische und dispositive Dienstleistungen wie scannerunterstützte Regalsysteme oder eine Just-in-time-Versorgung mittels Kanban-Behältersystemen bieten dabei einen entscheidenden Beitrag zur Produktivitätssteigerung.